

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Qualitätssicherung im Hochschulbereich muss umfassend gewährleistet sein. Nicht nur was den Unterricht anbelangt sondern auch was der Gesamteindruck im österreichischen Hochschulsystem angeht. Wichtig ist mir das das Hochschulwesen einen nicht nur nationalen sondern auch international erfolgreichen guten Eindruck machen und das Menschen die an Hochschulen studieren hochqualitative Ausbildungen erhalten. Das Regierungsprogramm 2020 bis 2024 nennt die "Modernisierung der Universitäts- und Hochschulorganisation" und die "Qualitätssicherung und Profilbildung im Hochschulsektor" als wichtige Ziele im Hochschulbereich. Ich stimme dieser Gesetzesänderung in vollem Umfang zu und habe dagegen keine Einwände oder Kritik vorzubringen. Im Gegenteil. Diese Änderung wird das Hochschulsystem betreffend ihrer Qualitätssicherung noch weiter aufwerten und steigern. Unsere Hochschulen und Universitäten genießen weltweites Ansehen. Sorgen wir gemeinsam dafür das es auch in Zukunft mit einer gesteigerten Qualitätssicherung so bleibt.

Mit freundlichen Grüßen

Markus NEUNER

Mitglied der Sozialdemokratischen Partei Österreichs (SPÖ)